

Ressort: Gesundheit

## Gröhe mahnt Kliniken zu mehr Hygiene

Berlin, 02.02.2016, 00:01 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) begrüßt die Ankündigung des Klinikkonzerns Asklepios, ab sofort alle Ärzte in seinen rund 100 Einrichtungen deutschlandweit neu einzukleiden. Gegenüber "Bild" (Dienstag) erklärte Gröhe: "Nur wenn Hygiene im Klinikalltag gelebt wird, können gefährliche Keime wirksam bekämpft werden."

Gröhe mahnte alle Kliniken in Deutschland, die Hygienevorschriften streng einzuhalten. "Der Kampf gegen gefährliche Keime erfordert ein entschlossenes Vorgehen auf allen Ebenen." Deshalb sei es wichtig, dass Kliniken Hygiene groß schreiben und Vorschriften strikt umsetzen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67130/groehe-mahnt-kliniken-zu-mehr-hygiene.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)